

Pressemitteilung

TNG Stadtnetz GmbH und sdt.net AG starten Glasfaserprojekt

- **Aalen, Schorndorf und Schwäbisch Gmünd starten in die Vermarktung**
- **TNG Stadtnetz und sdt.net gemeinsam für die Region**

Kiel, 06.09.2023 – Mit Aalen, Schorndorf und Schwäbisch Gmünd können sich ab sofort drei baden-württembergische Gemeinden für den Ausbau eines leistungsstarken Glasfasernetzes durch die Kieler TNG Stadtnetz GmbH entscheiden. Alle Bewohner:innen können sich ab sofort einen kostenlosen Hausanschluss sichern. Mit diesem großen Digitalisierungsprojekt schaffen TNG und sdt.net eine zukunftsfähige Lösung für die Region, denn nur ein zu 100 % aus Glasfaser bestehendes Netz kann mit den Bandbreiten mithalten, die in den nächsten Jahren gefragt sein werden.

TNG Stadtnetz GmbH und sdt.net AG gemeinsam für die Region

In dem Zusammenschluss beider Unternehmen bündeln sich über zehn Jahre Vorreiterschaft in der Glasfasertechnologie und die regionalen Vorteile eines lokalen Anbieters. Gemeinsam wird der Glasfaserausbau dadurch in dem Bundesland beschleunigt, das in puncto Glasfaserabdeckung derzeit noch deutschlandweit am meisten Nachholbedarf hat. Laut der in der letzten Woche veröffentlichten BREKO-Marktanalyse zum Glasfaserausbau liegen aktuell nur 23 % der Haushalte in Baden-Württemberg an einer Glasfasertrasse. Durch die gebündelten Kräfte können sdt und TNG in kürzerer Zeit ein größeres Gebiet erschließen als dies einzeln möglich gewesen wäre. Im Frühjahr bereits soll mit dem Ausbau gestartet werden.

Kein Handlungsbedarf für Bestandskund:innen der sdt.net

Bereits bei der sdt.net eingereichte Glasfaserverträge und sämtliche Ausbaupflichtungen gehen automatisch auf die TNG über. Von Kundenseite besteht hier kein Handlungsbedarf. Auch für bereits aktivierte VDSL- und Glasfaserkunden der sdt.net ändert sich zunächst nichts. Weitere FAQ zum Zusammenschluss und für Bestandskunden finden sich unter tng.de/bw.

Veranstaltungen und Info-Events finden statt

Um die Bürger:innen umfassend über das Projekt, die Technik und die Produkte zu informieren, sind zahlreiche Veranstaltungen und Beratungstermine geplant. Im Oktober laden TNG und sdt.net zu

drei Info-Events, bei denen Mitarbeiter über die Ausbaupläne, die Technik und die Produkte informieren.

10. Oktober 2023, 18:30 Uhr, im Congress Center in Schwäbisch Gmünd

11. Oktober 2023, 18:30 Uhr, in der Barbara-Künkelin-Halle in Schorndorf

12. Oktober 2023, 18:30 Uhr, in den Räumen von Aalen Kultur du Events

Dazu wird es zahlreiche Beratungstermine geben, die Raum für individuelle Fragen geben. Auch im Shop der sdt.net in der Stuttgarter Straße 23 in Aalen können Interessierte sich mittwochs von 09:30-12:30 Uhr und von 14-18 Uhr und samstags von 09:30-12:30 Uhr beraten lassen. Weitere Infos sowie alle Termine finden sich unter tng.de/bw.

Glasfasertarif einfach online buchbar

Entscheidungsfreudige können unter bestellung.tng.de ihren Vorvertrag direkt digital ausfüllen und einreichen. Dabei sichert man sich zudem ein Startguthaben in Höhe von 25 €.

Darüber hinaus steht das Team des TNG-Glasfaserinformationszentrums unter 07361 805 9999 für Fragen und telefonische Bestellungen zur Verfügung.

Zwei erfahrene Anbieter schließen sich für die Region zusammen

Seit über zehn Jahren ist TNG aktiv im Glasfasermarkt und damit ein Vorreiter in der deutschen Glasfasertechnologie. Der Fokus liegt dabei auf dem Ausbau und dem Betrieb von Glasfasernetzen für Haushalte (FTTH) in unterversorgten ländlichen Gebieten und Städten. Im Mai 2023 wurde TNG vom Testmagazin CHIP zudem als bester Internetanbieter Schleswig-Holsteins ausgezeichnet.

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Netzbetrieb, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Rund 350 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde und Hessen daran, Menschen miteinander zu verbinden.

Im Zusammenschluss mit der sdt.net will TNG nun moderne Glasfaseranbindungen auch in Baden-Württemberg errichten. Seit Juli 2023 gehört die sdt.net AG zu TNG. Damit bildet die sdt.net mit allen Angestellten weiterhin einen bedeutenden Standort in Aalen, um aus der Region heraus den weiteren Ausbau des Glasfasernetzes in Baden-Württemberg voranzutreiben. Die sdt.net startete



bereits 1987 als IT-Systemhaus. Seit 1995 ist sie einer der Internetanbieter der ersten Stunde und versorgt derzeit über 12.000 Kunden in Aalen und Umgebung.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12

24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing

presse@tng.de